

10 noviembre 1975

Revdo. Sr. D. Fernando Retamal

Santiago

Contesto en nombre del P. Decano a su atenta carta del 16 de agosto sobre mi viaje a Chile.

Ante todo queremos agradecerle su grande interés y su inestimable colaboración en el estudio de este proyecto que esperamos sea de gloria de Dios. Su disponibilidad es para nosotros motivo de entusiasmo y de confianza en que algo positivo podremos realizar.

De Buenos Aires recibimos las mismas indicaciones que Vd. nos hace sobre lo poco oportuno que es el momento en que tendría que realizar el viaje a ese hemisferio. Además nos sugerían y pedían que viéramos la posibilidad de realizar algo más consistente de lo que podría ser mi visita de tan pocos días. El Card. Staffa, por otra parte, en su visita reciente a Argentina, les había indicado que vería con muy buenos ojos el que se organizase un curso compendiado de lo que se hace en nuestra Facultad en el "Cursus Renovationis Canonicae", de la duración de algunas semanas, con la presencia allí de algunos Profesores de Roma. El plan lo estamos estudiando y creemos puede ser realizable. Sólo que en el entretanto el Card. Miranda, en un viaje reciente a Roma, nos ha pedido que vayamos a Méjico unos tres Profesores en los meses Julio-Agosto para unas dos o tres semanas. Se tendría en el Seminario un cursillo intensivo para los canonistas y Sacerdotes interesados en la materia. Aunque estamos todavía en proyecto, parece que podrá ser realizado, ya en agosto próximo. Esto hace que el proyecto para Argentina tenga que ser retrasado para más adelante. La experiencia de Méjico nos podrá abrir el camino a otras realizaciones, si el Señor quiere.

En vistas de un mayor bien futuro, teniendo presente las indicaciones que Vd. nos hace y las recibidas de Argentina y Méjico, hemos decidido limitar mi viaje de este curso a Centro América, Colombia y Venezuela. Méjico y el hemisferio Sur lo dejamos para más adelante, según los planes que le he indicado. Cuando llegue el momento nos pondremos de nuevo en contacto, concretando lo que para Chile podríamos hacer.

10 novembre 1975

Revdo. Sr. D. Fernando Retamal

Reiterándole nuestro agradecimiento por su colaboración, aprovecho la ocasión para saludarle personalmente y ofrecerle incondicionalmente todo lo que pueda servirle.

Contesto en nombre del Sr. Retamal a su carta del 10 de

Agosto sobre mi viaje a Chile.

Urbano Navarrete, I.

Ante todo queremos agradecerle su gran interés y su inestimable colaboración en el estudio de este proyecto que esperamos sea de gran utilidad para Dios. Su disponibilidad es para nosotros motivo de confianza en que algo positivo podremos realizar.

De Buenos Aires recibimos las mismas indicaciones que Ud. nos hace sobre lo poco oportuno que es el momento en que tendría que realizar el viaje a ese hemisferio. Además nos sugerían y pedían que viéramos la posibilidad de realizar algo más consistente de lo que podría ser mi visita de tan pocos días. El Card. Stalla, por otra parte, en su visita reciente a Argentina, les había indicado que vería con muy buenos ojos el que se organizase un curso compendial de lo que se hace en nuestra Facultad en el "Curso Renovación Católica" de la duración de algunas semanas, con la presencia allí de algunos profesores de Roma. El plan lo estamos estudiando y creemos **podría** ser realizable. Sólo que en el entretanto el Card. Miranda, en un viaje reciente a Roma, nos ha pedido que vayamos a Méjico unas tres semanas en los meses Julio-Agosto para unas dos o tres semanas. Se tendría en el seminario un cursillo tentativo para los canonistas y sacerdotes interesados en la materia. Aunque estamos todavía en proyecto, parece que podría ser realizado, ya en agosto próximo. Esto hace que el proyecto para Argentina tenga que ser retrasado para más adelante. La experiencia de Méjico nos podría abrir el camino a otras realizaciones, si el Señor quiere.

En vistas de un mayor bien futuro, teniendo presente las indicaciones que Ud. nos hace y las recibidas de Argentina y Méjico, hemos decidido limitar mi viaje de este curso a Centro América, Colombia y Venezuela. Méjico y el hemisferio sur lo dejamos para más adelante, según los planes que le he indicado. Cuando llegue el momento nos pondremos de nuevo en contacto, concretando lo que para Chile podría ser hacer.